

EFH Bachtobel Kesswil

Ein idyllisches Einfamilienhaus in Kesswil, Thurgau. Gebaut mit biologisch einwandfreien Materialien. Holz für die Konstruktion, 60 mm starker Lehmputz auf den Wänden und ein Lehmofen, welcher das ganze Gebäude heizt. Ein PV-Anlage sorgt für eigenen Strom im Haus mit Minergie-P-Standard.



Auftraggeber: Privat
Status: Bezug 2018
Fotos: Andi Keller Fotografie



Um der Weite der Umgebung Privatheit entgegenzusetzen, haben wir eine hofartige Gebäudesituation entwickelt.

Die mediterran gestaltete Gartenlandschaft erzeugt Ferienstimmung.





Sitzplatz



Selbstregulierender Naturpool